



COMMUNIQUÉ DE PRESSE



le 8 septembre 2023,

Le Groupe FASSI, à travers sa holding française CTELM, fait l'acquisition de toutes les sociétés du Groupe FOREZ-BENNES

Le 3 août 2023, le Groupe italien FASSI, fabricant de grues auxiliaires, a officialisé l'acquisition de Forez-Bennes qui rejoint les entités déjà existantes du Groupe, à savoir Fassi France (distributeur des produits Fassi et Marrel sur le territoire national), Marrel (fabricant de l'Ampliroll®) et les carrosseries industrielles Miltra Paris Nord, Miltra Provence et Decauville.

Le Groupe Fassi en France : une stratégie de développement à l'écoute des besoins de ses clients

Le Groupe Fassi en France, sous la holding CTELM, détient déjà la société Fassi France et ses filiales, ainsi que la société Marrel, elle aussi basée dans la Loire. Cette acquisition permet donc de compléter l'offre du Groupe en France en proposant les trois principaux équipements de levage sur camion : grues auxiliaires, bennes et bras hydrauliques.

Fassi France, spécialiste des grues et de la manutention embarquée, offre une large gamme de produits qui permet de répondre aux besoins des professionnels dans des secteurs d'activités variés (BTP, levage, recyclage, forestier...). Depuis plus de 50 ans, cette société distribue des produits de levage et est aujourd'hui l'unique distributeur des produits Fassi et Marrel sur le territoire national. Fassi France détient également trois filiales Miltra Paris Nord, Miltra Provence et Decauville, toutes carrosseries industrielles, basées en Île-de-France et dans le Sud-Est du territoire national.

Marrel est à la fois concepteur, fabricant et assembleur de composants et d'équipements hydrauliques. Inventeur de l'Ampliroll® dans les années 70, il est aujourd'hui l'un des leaders mondiaux des équipements hydrauliques de levage sur les véhicules industriels. Distribué dans plus de 60 pays, auprès d'importateurs nationaux communs avec Fassi, Marrel a su retrouver une dynamique positive depuis son acquisition par le Groupe FASSI en juillet 2013.



Depuis sa création en 1969, **Forez-Bennes** conçoit et fabrique des bennes sur porteurs. Les équipements qu'elle propose (bi-benne, tri-bennes, bennes rondes, bennes arrières, plateaux, bennes sur berces....) sont reconnus pour leur robustesse et leur stabilité. Au fil des ans, l'entreprise s'est développée et, pour répondre à la demande client, a créé plusieurs ateliers dédiés au carrossage. Elle possède aujourd'hui pas moins de 5 sites industriels répartis stratégiquement dans la région Auvergne-Rhône-Alpes et ses produits sont distribués sur l'ensemble du territoire national, grâce à un important réseau de partenaires.

Fassi Group en France, quelques chiffres :



De nouveaux moyens pour mener à bien un projet durable et dans la continuité

La complémentarité des équipements, additionnée au savoir-faire et à l'expertise de chacune des sociétés vont générer de réelles synergies aussi bien d'un point de vue industriel, que logistique ou encore commercial.

« Chaque société conservera son ADN, mais ces synergies vont permettre d'optimiser les compétences et les savoir-faire de chacune d'entre elles. Quelques modifications organisationnelles permettront de se concentrer à 100 % sur leurs cœurs de métier respectifs. » Giovanni FASSI - Président FASSI

Ainsi, l'activité de production de bennes à Champdieu dans la Loire va voir son capacitaire augmenter progressivement et les filiales de carrosserie industrielle vont rejoindre le réseau affilié de Fassi France.

L'engagement des équipes déjà en place est un gage de réussite pour le Groupe. En effet, Pierre-Jean LAFONT conserve son poste de Directeur Général et s'inscrit durablement dans ce projet. Avec Benoît BOUTONNET (DG de Fassi France) et Arnaud THIEULIN (DG de Marrel), ils forment la nouvelle Direction du Groupe Fassi en France.

De plus, de nouveaux investissements viendront pérenniser ces activités et permettront au Groupe de se positionner sur de futurs appels d'offre d'envergure, au niveau national mais aussi au niveau européen.